## المستجدات الربع السنوية للمستثمرين للربع الأول من 2023 Quarterly Investors' Update Q1 2023

NBB Group is pleased to invite its shareholders and the investors to the live session on 16<sup>th</sup> May 2023 at 2:00pm to discuss the Quarterly Investors' Update Q1 2023.

NBB 🐺

Those interested can register by clicking the "Registration" button below. Registration will close 15 minutes ahead of the session.

تسـر مجموعـة بنـك البحريـن الوطنــي دعـوة السـادة المسـاهمين والمســتثمرين لمتابعـة المســتجدات الربــع الســنوية للمســتثمرين للربـع الأول مـن 2023 و ذلــك بتاريـخ 16 مايو 2023 في تمام الساعة 2:00 بعد الظهر.

علـى الراغبيـن فـي المشـاركة الضغـط علـى زر «التسـجيل» علما بـأن التسـجيل سـوف يغلـق 15 دقيقـة قبـل بدايـة الجلسـة.

## التسجيل Registration

The investors' update presentation can be previewed using the link below.

يمكنكـم الاطـلاع علـى العـرض التقديمـي للمسـتجدات الربــع السـنوية للمســتثمرين للربــع الأول مــن 2023 عبــر الرابـط ادنـاه.

العرض التقديمي Presentation

You may even ask your questions prior to the event by clicking the "Questions" button below.

ويمكنكم كتابة أسئلتكم عن طريق الضغط على زر «الأسئلة».

الأسئلة Questions

≈◈╘◈୰╘⊂∋▥≡◈୰◇⊂⊃ӝら୰⊂⊃らѷӝ┉≡◈୰◈⊂⊃┉≡ӝらѷ◈⊂⊃ӝらѷ┉≡⊂⊃らӝら⊂>ѷ◈ӄҡ